

Arrivé sur le territoire canadien le 29 février dernier, l'écrivain Akos Kestész, lauréat du Prix Kossuth en 2008, a demandé le statut de réfugié politique et s'est installé à Montréal. Cette demande intervient après la polémique et les troubles engendrés par la parution d'un article de l'écrivain, en août 2011, dans un journal hongrois basé aux Etats-Unis. Sous la pression de l'extrême droite hongroise, une nouvelle loi serait en préparation, permettant de retirer un prix ou un titre honorifique à une personnalité qui n'en . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)